



# 園からのお知らせ



園庭の木々の葉も落ち、冬が駆け足でやってきました。11月に養生して育った園庭の芝生も緑鮮やかに彩っています。寒さが厳しくなってくると、つい厚着をさせてしまいがちですが、一人ひとりの様子にに応じて、薄着と手洗い・うがいの習慣をつけていきたいと思っています。

東京都で新型コロナウイルス感染症の感染者が拡大している状況で、稲城市内の感染者数は10数名と比較的少ない人数ではありますが、園内クラスターが出ないように対策を講じながら努めていきます。また、家庭内でも感染防止を継続していただき、日々の検温・体調確認・消毒を引き続きお願いいたします。

今年の発表会は、幼児クラスのみで縮小し、3部制で行います。保育室や遊戯室の舞台の上からは、元気な歌声や劇遊びのセリフなど毎日聞こえてきています。保育者と子どもたちでひとつの作品を作り上げていく過程の中で、表現したり発表したりする力や協力し合うことの大切さが育ってくれることを願っています。発表会当日は保護者の方に見てもらえることを楽しみにしている子どもたちです。対策をしながらの実施となりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。詳細につきましては、プログラム・掲示等でお知らせしておりますのでご確認ください。

園長 竹内 夫美恵



## 保育目標



<p><b>ひよこ組(0歳児)</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>一人ひとりの健康状態に留意し、寒い時期も健康で快適に過ごす。</li> <li>歌や音楽に合わせてながら、声を出したり体を動かしたりして遊ぶことを楽しむ。</li> </ul>	<p><b>あひる組(1歳児)</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>一人一人の体調に留意しながら冬を元気に過ごせるようにする。</li> <li>活動や生活を通して友だちとの関わりを深める。</li> </ul>	<p><b>ぺんぎん組(2歳児)</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>うがいの仕方を知り、意欲的に行ってみる。</li> <li>約束事や交通ルールを意識して過ごしてみる。</li> </ul>
<p><b>ねこ組(3歳児)</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>身の回りの始末を進んで行おうとする。</li> <li>様々な友達と関わりながら、一緒に身体を動かす事を楽しむ。</li> </ul>	<p><b>とら組(4歳児)</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>基本的な生活習慣が身に付き、身の回りのことを丁寧に行う意識を持つ。</li> <li>考えやイメージを出し合っ友だちと工夫して作ったり表現したりすることを楽しむ。</li> </ul>	<p><b>らいおん組(5歳児)</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>生活の中で心地よい言葉の表現を使い過ごす。</li> <li>季節の行事を通して冬の特色を体験し、楽しんで過ごす。</li> </ul>



# 園からのお知らせ



## 【焼き芋・ピクニックを終えて】

11/6里山で掘ったさつまいもを使って、焼き芋をしました。里山で拾い集めた枝や落ち葉を焚火の中に入れて、「おいしくな〜れ!!」と願いを込め・・・☆  
甘くてホクホクの焼き芋が焼けました！  
お弁当作りのご協力をいただき、ありがとうございました。



## 【クリスマス会】12月18日(金)



クリスマスツリーやイルミネーションが輝く季節になりましたね！  
今年も子どもたちが楽しみにしている「クリスマス会」がクラスごとにあります。会の中では、サンタさんに質問をしたり、歌を歌ったり、宝探しをしたり楽しいことがいっぱいです☆  
サンタさんはプレゼントを持ってきてくれるかな…☆☆  
給食のメニューもとても楽しみです。



## 【入園受付】

来年度 令和3年の入所受付・継続申請を行っています。園での受付期間は、令和2年12月4日(金)から11日(金)までとなっています。  
稲城市福祉部子育て支援課への提出は、令和2年11月2日(月)から12月11日(金)までとなっています。  
(園に提出する場合のみ、児童名を記載した封筒に入れて封をして提出してください。)

## 【年末年始のお知らせ】

12月29日(火)～1月3日(日)まで休園となります。その前後にお休みをされる方は、担任までお知らせください。



## 【年賀状について】

毎年、園からお子さんに年賀状を送らせていただいていたのですが、今年度より年賀状の発送を見直しさせていただきました。新年を迎えたことを別のかたちで表現できればと思っています。クラス内でも、年末年始の挨拶やお正月の文化等にも触れ、お正月を楽しみたいものにしていきたいと思います。

## 【お知らせ】

(新職員) 夕保育助手

原 深月

夕保育ボランティア

才田 精子



よろしくお願い致します。

## 【おもちつきについて】

都内の特定教育・保育施設において、園児が給食で提供したぶどうを誤嚥し、結果として死亡に至る事故がありました。そこで内閣府・文部科学省・厚生労働省から発出された「教育・保育施設等における事故防止及び事故発生時の対応のためのガイドライン」に基づき、今年度より毎年行なっていたもちつきを控えることとなりました。今年度からはその時期に、毎年行なっている日本の伝承遊びに触れる経験ができればと思います。お正月遊びを子どもたちと楽しめる機会を企画中です。羽子板や凧揚げなど…この時期ならではの遊びを体験したいと思います。



玄関前に掲示している、職員のプロフィールは見ていただけでしょうか・・・？

「先生、〇〇なんですね～！！」と楽しそうな会話が聞こえてきました♪

コロナ禍で、以前のように密なコミュニケーションが取れなくなってしまった今…何かできることはないか？と職員で考えたコミュニケーションツールのひとつです。

挨拶や短い会話の中でも温かい心をかよわせ、一緒に前進していきましょう！！という思いを込めて・・・これからも発信していきたいと思います☆☆